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DICHIARAZIONE DI VOTO  

 

Proposta di approvazione di regolamento per l’applicazione tariffa rifiuti  

Il nostro gruppo è da sempre favorevole a tutti i provvedimenti di tutela ambientale 

(dal comitato Ecolibarna, alla contrarietà al 3* valico) e pertanto accoglie con favore i 

progetti di miglioramento della raccolta differenziata. Tuttavia rileviamo che è stato 

scelto un sistema complicato e che si sarebbe potuto  effettuare una ricerca sui metodi 

migliori e più efficienti . Già questo ci fa esprimere forti dubbi e contrarietà per cui il 

nostro voto sarà contrario.  

Contrario perché il regolamento , che dovrebbe stabilire i criteri e le modalità di calcolo 

delle tariffe locali e che quindi interessa direttamente tutti noi cittadini, non è chiaro né 

trasparente, ha molti punti  di incertezza , contiene larghi margini di discrezionalità  del 

gestore e nessuna possibilità di  controllo da parte dei cittadini e, in un momento critico 

per la società come quello di oggi, non appare neppure urgente.  

Non sono previste possibilità di controllo ed intervento sul calcolo dei costi generali 

del servizio  da cui si calcolano le tariffe ; tutto è demandato al gestore.  

Crediamo che un servizio pubblico debba  essere tale anche se a pagamento , e quindi 

debba garantire ai cittadini equità e correttezza; è giusto che ci siano regole, controlli, 

sanzioni, ma deve essere riconosciuto anche l’impegno del cittadino al corretto 

comportamento, cosa  che la maggior parte dei serravallesi  sta dimostrando ;  e quindi  

il  metodo di calcolo della tariffa  dovrebbe  portare ad una riduzione dei costi a carico 

degli utenti , a premiare chi è più attento: altrimenti perché tutto questo impegno a 

differenziare?   

Facciamo inoltre rimarcare che, in un momento critico come quello attuale, il Consiglio 

Comunale si trova  a discutere di questo regolamento  quando i provvedimenti adottati 

dal governo  consentono ai comuni di applicare per il 2020 le tariffe TARI del 2019 : 

quindi ci sarebbe tempo per valutare , rielaborare , correggere il regolamento;  piuttosto 

ci saremmo aspettati di discutere  come il comune possa  avere un ruolo per incidere 

sulla crisi economica e sociale ,  cosa è già stato avviato, cosa si prevede.  

Infine , ma non ultimo , chiediamo formalmente che il comune preveda riduzioni  della 

tariffa rifiuti per le attività (commerciali, artigianali, ristorazione…..) che sono chiuse 

da  mesi  e che quindi non hanno usufruito del servizio e non hanno inciso sui costi di 

gestione .  

  

I consiglieri comunali     Walter Zerbo        Anna M. Massone  

  

 

  
 
 


